

OPS y Secretaría Salud México rechazan campaña contra vacuna Abdala



Vacuna cubana Abdala

Ciudad de México, 29 nov (RHC) La Organización Panamericana de la Salud (OPS) y la Secretaría de Salud de Ciudad de México desmintieron hoy la campaña contra la vacuna cubana Abdala.

La campaña procede aparentemente de agentes que intensifican una promoción comercial de vacunas contra Covid-19 autorizadas a ser vendidas en farmacias mexicanas por la Comisión Federal de Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Mientras que Abdala y la rusa Sputnik V están dentro del programa de gratuidad del gobierno y gozan de gran prestigio.

La secretaria de Salud de la Ciudad de México, Olivia López Arellano, afirmó que Abdala es una vacuna que pasó por las pruebas de Cofepris, el cual ha avalado su potencia, seguridad y eficacia.

Son vacunas avaladas y, en ese sentido, las aplicamos con seguridad. Nosotros recomendamos que se vacunen contra Covid con la vacuna Abdala y se inoculen también contra influenza pues se pueden poner simultáneamente, precisó.

Por su parte Jarbas Barbosa, director general de la OPS, dejó en claro que México, como cualquier otro país, cuenta con autoridades sanitarias regulatorias capacitadas para revisar tanto los ensayos clínicos, fase 1, 2 o 3, como para verificar la calidad, eficacia, seguridad de las vacunas candidatas, tengan estas o no el aval de la OMS.

Aclaró que la Organización Mundial de la Salud (OMS) hace la precalificación de las vacunas que pide, no hace de todas las vacunas, sólo de las que pide. Puede haber, por ejemplo, una vacuna muy buena en Francia, pero el productor sólo quiere vender en Francia, y por lo tanto no requiere de la precalificación de la OMS.

Expresó que México cuenta con la Cofepris, que es una de las agencias de más alta calidad, una de las ocho autoridades nivel cuatro que tenemos en la región de América Latina. Y la OPS no recomienda marcas. La OPS recomienda a los socios que utilicen las vacunas que estén registradas en su propio país, abundó.

Lo más importantes que la OPS consideró injustificada la exigencia de algunos sectores de aplicar vacunas actualizadas contra Covid-19 debido a que se basan más en criterios comerciales que en políticas de protección sanitarias de carácter público.

Barbosa advirtió tener cuidado sobre lo que es salud pública y lo que es mercado, porque muchas veces los productores de vacuna, como (también sucede con los productores de medicamentos), hacen mucha propaganda, incluso, involucran a profesionales de salud de que la nueva versión de la vacuna tiene mucha más protección, pero hay que verificar y tener cuidado, explicó.

Para la OPS lo que sabemos ahora y hay datos muy consistentes de que las vacunas contra Covid con la cepa original siguen con mucha efectividad para prevenir los casos graves y las muertes. Así que es muy importante tomar las vacunas que estén disponibles. Esa es la recomendación que hacemos, afirmó.

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340766-ops-y-secretaria-salud-mexico-rechazan-campana-contra-vacuna-abdala>



Radio Habana Cuba